

En Cuba nuevo proyecto para desarrollo sostenible agroalimentario



Imagen: Internet.

La Habana, 12 abr (RHC) Cuatro municipios de la provincia cubana de Camagüey serán beneficiados en temáticas ambientales, sociales, energías renovables y alimentos basados en prácticas sostenibles mediante un nuevo proyecto internacional presentado este miércoles en la región.

La iniciativa, denominada Prolaif, según sus gestores servirá para contribuir al desarrollo sostenible del sector agroalimentario, con el objetivo de avanzar hacia un futuro más verde en la región centro-oriental de esta isla.

Junto al territorio cabecera provincial camagüeyano, el proyecto tendrá como centros a las localidades de Guáimaro, Jimaguayú y Sibanicú.

El financiamiento proviene de un donativo de la Unión Europea (UE) de 6,2 millones de euros a ejecutar por la Agencia Francesa para el Desarrollo (AFD).

A este monto se suman 1,3 millones de la misma moneda para asistencia técnica del Centro de Cooperación Internacional en Investigación Agronómica para el Desarrollo (Cirad).

En términos generales, favorecerá la ciencia e innovación hacia la sostenibilidad del sector agroalimentario, armónica con el medio ambiente a través de la agroecología, saberes agro-

silvopastoriles y mejoras tecnológicas en la agroindustria.

Además, con ello se busca reducir del consumo energético, limitar las contaminaciones, proteger el avance genético de los rebaños, así como ayudar al sistema de innovación local.

El nombre parte del presente de la UE, Facilidad de Inversión para América Latina (LAIF por sus siglas en inglés) y recibe la coordinación de la oficina cubana del Fondo Internacional de Desarrollo Agrícola y el Ministerio de la Agricultura. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/319515-en-cuba-nuevo-proyecto-para-desarrollo-sostenible-agroalimentario>



Radio Habana Cuba